

Als die Kraft zu Ende ging, war es kein Sterben,
sondern eine Erlösung für

Herrn

Georg Stieglbauer

Pensionist in Rohrbach bei St. Florian



der am Samstag, dem 3. Februar 2018, im 82. Lebensjahr, nach langem, mit großer Geduld ertragenem Leiden und nach Empfang der heiligen Sakramente von uns gegangen ist.

Sein Leben war erfüllt von Arbeit, er war ein herzenguter Familienvater und hat durch sein sonniges Gemüt vielen Menschen Freude bereitet.

Wir beten für ihn am Donnerstag, dem 8. Februar 2018, um 18:00 Uhr in der Marienkapelle St. Florian.

Die Trauerfeier beginnt am Freitag, dem 9. Februar 2018, um 10:00 Uhr in der Vorhalle der Stiftsbasilika St. Florian mit der Einsegnung. Anschließend feiern wir das heilige Requiem und geleiten unseren lieben Verstorbenen zum Familiengrab am Ortsfriedhof.

In Liebe und Dankbarkeit:

Renate
Gattin

Rosina und Friedl
Maximilian und Silvia
Peter und Monika
Thomas und Claudia

Kinder und Schwiegerkinder

Manuel, Tamara - Laura - Cornelia, Lena - Moritz
Enkel

Maximilian
Urenkel

Maximilian und Eleonore
Bruder und Schwägerin

im Namen aller Verwandten.

Georg Stieglbauer war langjähriges Mitglied der Sektion Stocksport und er huldigte diesen Sport mit großer Begeisterung und Können.

Besonders hervorzuheben ist seine große Hilfsbereitschaft beim Bau der Stocksporthalle, wo er sein berufliches Geschick unter Beweis stellte und tatkräftig mithalf.

Der Sportverein Lichtenberg bedankt sich bei ihm für das Wirken und die Treue zum Verein sehr herzlich und spricht den Angehörigen sein tiefes Mitgefühl aus.

Der Vorstand
des SV-Lichtenberg